



Rotary Club Zermatt, Distrikt 1990

Wochenbericht Nr. 34 – 2014/15

Datum / Zeit: Dienstag, 03. März 2015 / ganzer Tag

Skitag mit RC Saastal

Ort: Saas Fee
Vorsitz: Kurt Guntli
Bericht: Lauber Markus
Präsenz: 40 %
Gäste: keine

Nächstes Meeting: Donnerstag, 05. März 2015

Gäste Meeting Winter 2015

Ort: Hotel Schweizerhof
Zeit: 18:00 Uhr
Teilnehmer: **Verantwortlich: Walther Hans-Jörg,**
Aufdenblatten Mark, Schuler Leo,
Clarival Philippe, Brantschen Walter,
Perren Manfred

Dienstag, 10. März 2015

Freundschafts- und Plaudermeeting

Ort: Hotel Schweizerhof
Zeit: 18:30 Uhr
Bericht: Albert Andenmatten

Entschuldigt: Karlheinz Fux

Empfang

Die 15 Personen aus Zermatt werden im Hotel Metropol in Saas-Fee freundlich empfangen und zum Kaffee mit Gipfeli eingeladen.

Präsident Simon Bumann heisst uns alle herzlich willkommen und stellt uns das Tagesprogramm vor. Der Skitag beginnt mit der Fahrt mit dem Alpin Express nach Felskinn, wo anschliessend die Gruppen aufgeteilt werden und das Skifahren eröffnet wird. Um ca. 11.30 – 12.00 Uhr treffen wir uns wieder gemeinsam zum reichhaltigen Aperero im Restaurant Felskinn, nachdem wir unter kundiger Führung mehrere Abfahrten im Skigebiet von Saas-Fee in Angriff genommen haben.

Nach dem gemütlichen Aperero brechen die skibegeisterten Rotarier noch zu weiteren Abfahrten auf, um sich dann um 14.00 Uhr in der Schäferstube zum Mittagessen zu treffen. Uns wurde ein vorzügliches Essen mit Hirschcarpaccio und Lammgeschnetzelttes sowie einem Nachtisch angeboten. Der Wein von der Joderkellerei rundete das schmackhafte Essen hervorragend ab.

Danach richtete unser Präsident Guntli Kurt noch folgende Worte an die rotarischen Freunde vom Saastal:

Liebä Simon

Geschätzte Rotarierinnen und Rotarier vom Saastal und Mattertal

Es ist mir als Präsident eine grosse Ehre mit euch zusammen diesen traditionellen Skitag durchzuführen und in lockerer Atmosphäre geniessen zu können.

Es ist immer wieder ein Highlight in einer solchen fantastischen Bergwelt einander zu treffen und Meinungen austauschen, einander wieder mal zu sehen, über private, geschäftliche und rotarische Themen zu „dorfen“ und kulinarisch verwöhnt zu werden.

Dass man dabei im Saas nicht zu kurz kommt haben wir heute wieder einmal erfahren dürfen.

Dafür möchte ich mich im Namen vom RC Zermatt bei euch recht herzlich bedanken, für die Organisation und Einladung zum heutigen gemeinsamen Skitag.

Allen die heute teilgenommen haben ein recht herzliches Dankeschön.

Ich freue mich jetzt schon auf das nächste Jahr, wenn wir euch alle zu uns ins Mattertal einladen dürfen, unser Präsident elec. Karlheinz Fux (musste wegen Rückenschmerzen absagen) wird sich schon etwas einfallen lassen, lassen wir uns alle überraschen.

Ich wünsche dir Simon und dem RC Saastal weiterhin viel Erfolg in der Planung und Ausführung eurer rotarischen Geschäfte.

Viel Erfolg an den Internationalen rotarischen Meisterschaften vom kommenden Wochenende, 07.-14. März

Dir Simon, schon bald eine gute Vorbereitung auf den Präsidenten - Wechsel, dauert ja nicht mehr so lange!

Danke nochmals, wünsche allen im geschäftlichen und privaten Leben nur das Beste.

Anschliessend durften wir noch bei der Rotarierin Heidi Supersaxo auf der Terrasse ihres Hotels in lockerer Atmosphäre ein paar Gläschen Wein oder Biere mit interessanten Gesprächen geniessen.

Vielen vielen herzlichen Dank an den Saaser Rotary Club für den tollen Skitag und die Grosszügigkeit. Bis nächstes Jahr in Zermatt.

Allen eine kurzweilige Woche und rotarische Grüsse. i.A. Walter Willisch